

PlantaDoce.

Entorno

La facturación del 'farma' se dispara en España: aumenta un 21,3% en agosto

En el conjunto de la economía española, la facturación de la industria mejoró un 14,1%, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). La industria encadena así seis meses de crecimiento de forma consecutiva.

Plantadoce
21 oct 2021 - 09:15



Las ventas de la industria farmacéutica española se aceleran. En agosto, el Índice de Cifras de Negocios (ICN) del sector registró un aumento del 21,3% respecto al mismo mes del año anterior, según los últimos datos publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En agosto, el sector registró un incremento de 17,3 puntos si se compara con los datos de julio. Aun así, con los últimos resultados, la industria farmacéutica encadena seis meses consecutivos de crecimiento, en comparación con los datos de 2020.

Por otro lado, la variación respecto a la media en lo que va de año es de un 6,5% y se sitúa como la mejor cifra de 2021. Hasta ahora, el mejor mes del año teniendo como referencia esta tasa fue junio, cuando la variación respecto a la media se situó en el 5,3%.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-facturacion-del-farma-se-dispara-en-espana-aumenta-un-213-en-agosto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El ICN general corregido de efectos de calendario anotó una subida del 21,3% en agosto, respecto al mismo periodo del año anterior. La industria española encadena así seis meses de crecimiento consecutivo, debido a las bajas bases comparables de 2020 que fueron anormales debido al estallido de la pandemia.

Los ICN en la industria son una serie de indicadores coyunturales y que tienen por objetivo medir la evolución mensual de la demanda dirigida a cada una de las distintas ramas industriales, excluyendo la construcción.

La información necesaria para su elaboración comenzó a recogerse en enero de 2002, mediante la puesta en marcha de una encuesta continua que investiga mensualmente más de 12.000 establecimientos industriales distribuidos por todo el territorio nacional.